



Am 09.12.2011 ist unsere kleine Nisha im Alter von 11.Jahren über die Regenbogenbrücke gegangen. Nisha ist im Sommer 2011 leider unheilbar erkrankt, die Ärzte konnten ihr nicht mehr helfen. Wir hatten dann noch eine kleine Schonfrist, jedoch wie immer viel zu kurz. Um ihr weiteres unnötiges Leiden zu ersparen haben wir sie dann am 09.12 von uns gehen lassen.

Mäuschen, wir danken Dir für die vielen schöne Jahre die wir mit dir verbringen durften, wir werden dich nie vergessen. Nun lebe wohl kleine Maus, grüße unsere Britta von uns...



Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

23:48:15 08.01.2012

Berit Schulze

<http://www.labradorgermany.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=6&teaserId=&printview=1&printview=>

[Powered by](#)
[Contrexx WCMS](#)